
広報川越№1180・2008.８.10広報川越№1180・2008.８.10広報川越№1180・2008.８.10 川越市役所・℡049－224－8811川越市役所・℡049－224－8811川越市役所・℡049－224－8811 http://www.city.kawagoe.saitama.jp/http://www.city.kawagoe.saitama.jp/http://www.city.kawagoe.saitama.jp/ ４４４

平成19年度に市が実施した広聴活

動には、市政懇談会、市民目安箱、イ

ンターネット・専用ファクスを用いた

もののほか、市民アンケート、陳情・

要望（市議会で扱う請願・陳情以外）、

施設めぐりや庁舎見学の際に行われる

ものなどがあります。これらを有効に

活用し、市民の皆さんの意見・提案な

どを市政に反映しています。

集計の状況
市政懇談会
各種団体を対象に19回開かれ、延

べ198人が参加しました。その結果、

205件の意見を頂きました。

提案を分野別に見ると「道路・交通」

が33件、次いで「福祉」に関するも

のが27件、「教育・文化」が19件、

「環境・衛生」が16件となっています。

市民目安箱（郵便・ファクス・「市政
への提案」メールを含む）
出張所や公民館、図書館など、市内

26か所に設置されている市民目安箱

に投かんされた意見・提案や、郵便・

専用ファクス・インターネットで送ら

れた意見・提案は、舟橋市長がすべて

拝見しています。同年度の投かん件数

は711件でした。

分野別では、上位から順に「道路・

交通」が228件、「環境・衛生」が

109件、「施設運営」が102件となっ

ています。

提案内容を紹介
市政懇談会・市民目安箱で頂いた提

案の一部を紹介します。

懇…市政懇談会
目…市民目安箱
●教育・文化
懇・学童保育の施設整備を

懇・小中学生の就業体験、高校生のイ

ンターンシップを

目・教室に冷房施設の設置を

目・高階地区の公共施設整備について

目・図書リクエストのメール対応につ

いて

●健康・医療
懇・後期高齢者医療制度について

目・総合保健センタービデオライブラ

リーの活用を

●福祉
懇・家庭保育室について

分野 市政懇談会 市民目安箱 計
１ 教育・文化 19 81 100
２ 健康・医療 14 27 41
３ 福祉 27 78 105
４ 道路・交通 33 228 261
５ 環境・衛生 16 109 125
６ 公園 6 35 41
７ 土地・住宅 1 13 14
８ 施設運営 7 102 109
９ 市職員 1 88 89
10 災害 3 1 4
11 税金 7 17 24
12 都市計画 2 9 11
13 観光 1 48 49
14 議会・選挙 0 18 18
15 その他 68 263 331
合計 205 1,117 1,322

目・パパ・ママ応援ショップ優待カー

ドについて

目・土曜日の保育時間延長を

目・自立支援サポーターの増員を

●道路・交通
懇・安比奈親水公園に進入路の増設を

懇・交通機関・施設のバリアフリー化

を

目・川越シャトル時刻表の点字版につ

いて

目・バイクの駐輪について

●環境・衛生
懇・資源循環型農業の推進を

目・車のアイドリングストップについ

て

目・不法投棄のパトロール強化を

目・湧
ゆう

水にネーミングを

●公園
懇・伊佐沼の水質浄化を

目・なぐわし公園への要望

目・武蔵野ふれあいの森について

●土地・住宅
目・耐震補強工事補助金制度について

●施設運営
懇・新清掃センターの余熱を利用した

温水プールの設置について

目・公共施設のインターネット予約シ

ステムについて

目・市役所に授乳室の設置を

目・市の施設に市民用のパソコン設置

を

●その他
懇・市庁舎の移転について

懇・多重債務者に向けた相談窓口を

目・ホームページの広告掲載について

目・川越ブランドの育成について

提案は生かされています
市政懇談会・市民目安箱に寄せられ

た意見・提案のうち、実施した主なも

のは次のとおりです。

■駅のバリアフリー化を＝新河岸駅と
南大塚駅北口にエレベーターを設置

しました

皆さんの提案をお待ちしています
市では、開かれた市政・対話の市政

を進めるために、今後も市政懇談会・

市民目安箱などの広聴活動を続けてい

きます。また、市ホームページ「市政

への提案」、市政への提案ファクス

（FAX222－5454）もご利用ください。

市民の皆さんから寄せられたご意

見・ご要望を、市政に反映するように

努めます。皆さんからの提案をお待ち

しています。
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市政懇談会・市民目安箱
分野別意見件数集計表

＊１つの意見が複数の分野にまたがるこ
とがあるため、本文中の意見件数とは一
致しません。

①＝すでに実施・解決・改善している
②＝今後、実施・解決・改善の予定
③＝実施・解決・改善に向け、調査・
検討・努力する。またはしている

④＝他の機関へ要望・連絡する。また
はしている

⑤＝実施・解決・改善が不可能・困難・
不要なため、現状どおりとする

⑥＝その他

市政懇談会・市民目安箱意見検討結果

①14.2％①14.2％①14.2％

②6.7％②6.7％②6.7％

③51.5％③51.5％③51.5％

④6.7％④6.7％④6.7％
⑤7.9％⑤7.9％⑤7.9％

⑥13.0％⑥13.0％⑥13.0％

市政懇談会 市民目安箱
①3.4％

②8.2％②8.2％②8.2％

③22.6％③22.6％③22.6％

④9.0％④9.0％④9.0％

⑤20.0％⑤20.0％⑤20.0％

⑥36.8％⑥36.8％⑥36.8％
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デ
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ー
で
す

世界に広めよう観光川越

昨年、約600万人の観光客が川越を訪れました。

私は、観光客数1,000万人を目標としております。

すでに、川越ナンバーの自動車が全国を走ってお

ります。昨年３月には天皇、皇后両陛下が川越に

おいでになりました。ことしは、ＮＨＫ連続テレ

ビ小説「つばさ」の舞台に決まり、ヒロインも決

定しました。このように国内外から脚光を浴び、

正に今、観光の機運の高まりを感じております。

私は出張などの際、川越のパンフレットや資料

を持って行きます。出会った方に川越を紹介し、

パンフレットなどを渡し、関心を持っていただく

ように努めています。川越を訪れた方には、パン

フレットを複数お渡しし、「友人や知人に渡して、

川越を話題にしてください」とお願いしておりま

す。先月、インターハイ総合開会式で上田清司埼

玉県知事は、全国から集まった13,000人の皆さ

んに、川越の観光をＰＲしてくださいました。市

民の皆さんも旅行や帰省などの際は、川越のパン

フレットを持って行っていただければと思ってい

ます。外国語版もあります。手にしたパンフレッ

トから、「訪ねてみたい」と感じていただければ

何よりです。観光課（本庁舎５階）または小江戸

川越観光協会にございますので、お尋ねください。

国の観光白書によると、外国からの旅行者の中

で、アジアの国々からが７割を超えています。こ

れらの国々の皆さんに川越をＰＲして、将来は、

市民の皆さんが気軽に行き来できるようにしてい

きたいと考えております。市民の皆さんが川越市

の代表となって、1,000万人の観光客を誘致でき

ますよう、ご協力をお願いいたします。

市長通信 第14号

川越市長　舟橋功一

「
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市
民
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採
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さ
れ
た
方
に
は
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ま

す
。
皆
さ
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か
ら
の
お
便
り
、
お
待
ち
し
て
い
ま
す
。


